
 

Attention : 

 - Les verbes qui se terminent par -cer prennent un ç à la première personne du 
pluriel. 

Ex : remplacer → nous remplaçons 

                    

- Les verbes qui se terminent par -ger prennent un e à la première personne du 
pluriel. 

Ex : nager → nous nageons 

 

- Les verbes en -yer perdent leur y quand on ne l’entend pas. 

Ex : essuyer → j’essuie, nous essuyons. 

 

- Les verbes en -eler et en -eter prennent généralement deux l ou deux t 
devant un e muet. 

Ex :  appeler →  j’appelle 

jeter →  tu jettes 

(mais il y a quelques exceptions : il gèle, il pèle, il achète, il décèle…). 

 

- Les verbes en -ier, -uer, -ouer : il ne faut pas oublier le e muet aux per-
sonnes du singulier. 

Ex :  crier → je crie 

jouer → tu joues 

éternuer → il éternue 
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